

XIIIèmes Rencontres Raymond Abellio
Seix, 25-26 juin 2016

***L'émergence d'un nouvel homme
Raymond Abellio et l'astrologie***

par Michelle Nahon

Résumé

Abellio a cherché à faire naître un nouvel être en lui, en vivant les 3 sacrements que donne l'église catholique ou en multipliant les expériences telles que l'écriture automatique ou le Tantrisme. Mais l'aurait-il réussi – car il semble l'avoir réussi - sans l'apport de l'astrologie ? Certes, il a étudié son thème, il a regardé régulièrement les influences astrales sur sa vie quotidienne, mais il est sans doute allé plus loin et c'est une thèse hardie mais, je crois, étayée que je fais : il a modifié son heure de naissance jusqu'à se trouver devant le thème qui correspond à l'idée de l'homme qu'il souhaitait être, pour vivre une existence nouvelle, telle que le thème modifié la propose, il l'a modifié pour acquérir certaines qualités qu'il n'avait pas ou pensait ne pas avoir, il l'a modifié pour réussir sa métamorphose : l'émergence d'un nouvel homme.
